

ROMONT

La chapelle a un nom

La chapelle de la paroisse évangélique réformée de la Glâne, à Romont, s'appellera désormais Paroisse réformée Le bon berger. Ainsi en a décidé le Conseil de paroisse, après avoir examiné la petite quarantaine de propositions qui lui sont parvenues dans le cadre d'un concours d'idées. La dédicace et l'inauguration de l'édifice, construit dans les années 1960 et rénové de 2011 à 2012, a attiré hier environ 160 personnes, dont le préfet de la Glâne, Willy Schorderet.

«La chapelle n'avait pas vraiment de nom et nous voulions quelque chose qui lui donne une note spirituelle», indique le pasteur, Luc Ramoni. «Le bon berger fait allusion à l'Évangile de Jean,

mais il renvoie aussi au relief que l'on voit dans la chapelle (des moutons, ndlr), dessiné par l'ancien pasteur, Max Perrier, et réalisé par son épouse, Rita Perrier-de Bruin.» La paroisse en a profité pour dévoiler un tableau de l'artiste glannoise, figurant le panorama visible depuis la chapelle. L'œuvre y restera.

Pour mémoire, la paroisse a investi quelque 500 000 francs dans la rénovation de son lieu de culte. Elle attend encore un permis pour poursuivre les travaux dans le bâtiment voisin, dédié à des locaux paroissiaux et à des appartements. Estimé à 1,2 million de francs, le chantier pourrait débiter à la fin de l'année, voire en 2015, estime le pasteur. SZ